

WELLBEING

指導部通信

Date:2025.Dec.01 Vol.24

丸岡南中学校生徒指導部

文責：荒井啓臣

情報モラル講習会を経て

◆10月25日（火）に福井県警察本部のサイバー犯罪対策課の方をお招きして、「情報モラル講習会」を行いました。

みなさんが普段使っているSNSや生成AIには、とても便利な反面、気づかぬうちにトラブルや犯罪に巻き込まれる危険もあります。講義では、実際にあった事例をもとに、「自分の身を守るためにどんなことに気をつければよいか」「軽率にやってしまった行為は、社会的に刑事・民事ともにどのような刑罰に当たるのか」を分かりやすく教えていただきました。



特に、最近話題になっている“ディープフェイク”は、軽い気持ちで操作してしまうと、自分が知らない間に「加害者」になってしまふこともあります。SNSでの発信や投稿には、これまで以上に注意が必要だということが分かったと思います。

今回の講習をきっかけに、スマホやタブレットなど、身の回りの情報機器との付き合い方を今一度見直し、安全に使う力を高めていきましょう。

◆◆自家用車による送迎について◆◆再度お願い

12月1日（月）から冬季スクールバスの運行に伴い、バスの発着場が北側駐車場になります。北側駐車場では、スクールバスが乗り入れをし、多数の生徒が往来します。自家用車等での送迎をされる際は、事故の発生を予防する意味で、送迎車の駐停車場所を8号線バイパス側の西側駐車場と北側駐車場（東寄り）に指定しています。また、冬期間中は校舎周辺の道路を一方通行にさせていただきますので、ご了承ください。趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いします。



◆◆冬期間中の自転車通学について◆◆

冬季期間中は、スリップや転倒などの交通事故の防止ということで、路面に積雪があるときや降雪、凍結が見られるときには、自転車には乗らないように指導していきます。各ご家庭でもお子さまが自宅を出る際には、自転車通学による通学の判断をお願いいたします。

○通学についてのきまり　・降雪、積雪、凍結時は、自転車通学をやめましょう。

裏面に続く…

未来の自分に恋しちゃえ♥



今回は、もうすぐ X'mas にちなんで恋愛です。あなたは、好きな人がいますか？好きな人がいる人、素敵ですね！青春です。好きな人がいない人、焦らなくとも大丈夫！今に素敵な人が目の前に現れます。世界には男性が何人いるか知っていますか？

「35億」。女性も35億人いることでしょう。好きな人ができると不思議なことに、その人が望むことを何でもしてあげたくなります。その人のためなら何でもできます。普通だったら「面倒くさいな～」と思うことも…。私自身も経験があるし…、丸岡南中学校の全ての先生もきっと経験があります。もちろん、皆さんのおうちの方も。大好きな人のためなら、普段書かないような手紙も、思いっきり気持ちを込めて書きました。「のどが渴いた」と言ったら、何とかして飲み物を用意しました。「勉強を教えて」と言われたら、メチャクチャ頑張って教えました。携帯電話のない時代…、声を聞くために、その人の家に電話もしました。家の方が電話に出て、「○○さんをお願いします」と声を震わせて言いました。あんなに怖い思いをするに、電話をしたのです。落とした物を「拾って」と言われれば、喜んで拾いました。悲しんでいたら、全力で励ました。ついには、頑張って結婚指輪を用意して送りました。大好きな人が喜んでくれるなら、期待に応えられるなら、何だって全力でやりました。その人のために、全力でやりたくなりました。恋のパワーってすごいですね♥ 他の先生にも、好きな人のためにやったことを聞いてみてください。きっと、参考になりますよ！その人が望んでいるのなら、その人のためになるのなら、その人が喜んでくれることを全力で考えて、みんな全力でやったはずですから～（笑）「あなたのおかげで、私は幸せだよ」なんて言われたら、こっちが幸せいっぱいです。ちょっと面倒なことも、その人のためにやることが幸せでした。

さて、5年後、10年後、もっと先の20年後、30年後のあなた自身は、今あなたに何を望んでいるでしょうね？何をやって欲しいって思っているでしょうね？どうして欲しいと思っているでしょうね？想像してみてください。10年後のあなたと、今のあなたが話すことができたら…きっと「もっと勉強しておいて」とは言われるでしょう。恐れず言うなら、今のあなたにとって勉強は、なかなか好きになれない一つなのかもしれません。そんな風には思って欲しくないのですが、多くの人がそう思っているように思うのです。



大好きな人のためなら、何でもできると話をしました。普段だったら「面倒くさいな～」と思うことも、大好きな人のためなら、何でも全力でやってしまうものです。その人が喜んでくれるなら、喜んでくれることを全力で考えて、全力でやるものです。だったら…、「未来のあなた」を大好きになつてみませんか？あなたが一番大切にしないといけない「未来のあなた」を、今以上に大好きになつて、全力でやりませんか？きっと「未来のあなた」は、少なからず「もっと勉強しておいて欲しい」と願っているはずです。今、あなたが全力で勉強することによって、「未来のあなた」は喜んでくれると思うのです。ちょっとくらい面倒くさくても、全力でやりましょうよ。未来のあなたが、今のあなたに「勉強してくれてありがとう」と言ってくれると思います。「あなたが勉強してくれたおかげで、10年後の私はとっても幸せだよ」と言ってくれると思うのです。その人が喜んでくれると思うと、面倒なことをやることが幸せになります。

未来の自分に、喜んでもらえるような生き方をしませんか？未来の自分を大好きになって、もっと勉強しませんか？未来の自分は、今のあなたが創っているのです。今のあなたの行動の一つ一つが、未来のあなたを変えているのです。未来の自分に恋をして、ちょっと面倒なことも幸せに変えましょう！

「あなたのおかげで、私は幸せだよ」と、未来の自分に言ってもらえますように～♥